# 学校だより 亀川小

令和5年10月20日(金)海南市立亀川小学校 〒642-0015海南市且来655 Tel 0 7 3 - 4 8 2 - 1 4 6 4 Fax073-482-9505 http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

# ~学校教育目標~

いいちえ (しっかり学ぶ子) いいあせ (がんばる、たくましい子) いいこころ(思いやりのある、やさしい子)







#### 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(10月)

22日(日)芸能発表会(体育館)

25日(水)運動会係会(6年生)

27日(金)運動会前日準備

13:10下校(1~5年生) 14:00下校(6年生)

28日(土)運動会

3 1 日 (火) 市音楽会 (4 年生)

スクールカウンセラー来校日 学校司書来校日 26日(木) 26日(木)

(11月)

2日(木) 亀中文化発表会(4年生発表)

6日(月)振替休業

11日(土)地域ふれあい活動 (チャレンジザゲーム)

13日(月)世代間交流(3年生)

14日(火) 亀中体験入学(6年生)

15日(水)給食参観(1年生~4年生) 委員会(2学期最終)

18日(土)・19日(日)公民館文化祭

21日(火)マラソン記録会

23日(木)勤労感謝の日

24日(金)マラソン記録会予備日

28日(火) 昔の暮らし学習(3年生)

スクールカウンセラー来校日 学校司書来校日

9日(木) 16日(木) 2日(木) 9日(木) 16日(木) 30日(木)

30日(木) (12月)

6日(水)課題別研究会(12:40下校)

※1A・4A・5A・なかよしC組3年は14:50下校

13日(水)校外児童会・集団下校

(14:15下校)

22日(金)終業式 交通安全運動

23日(土)地域ふれあい活動(しめ縄)

スクールカウンセラー来校日 7日(木) 14日(木)

学校司書来校日

7日(木) 14日(木)

21日(木)

21日(木)

9月の社会見学となりましたが、天候にも恵まれ、無事終えることができました。各施設では知識や経験を広げ るために、普段できない貴重な体験をさせていただき、各学年大変有意義な時間を過ごすことができました。学び 得たことを今後の生活に活かしていきたいと思います。

#### |年生「こども科学館・海南 nobinos」



9月29日(金)社会見学







2年生「和歌山交通公園・和歌山電鐵」





#### 3年生「明治なるほどファクトリー関西・貝塚市立自然遊学館」





#### 4年生「稲むらの火の館・紀州梅干し館ウメタ」





#### 5年生「大阪科学技術館・朝日新聞社大阪工場」





6年生「カップヌードルミュージアム・伊丹スカイパーク・」





#### 9月2日(土)校内整備作業

4年ぶりに育友会校内整備作業を 行いました。校舎内はトイレ掃除を中 心に、外は運動場東側・南側の溝掃除 など、普段はあまりできないところを きれいにしていただきました。

お忙しい中ご協力下さった皆様方、 ありがとうございました。



## 9月9日(土)

#### 地域ふれあい活動(紙芝居)

更生保護女性会・亀川地区女性会・母子保健推進委員の皆様が、紙芝居・大型 絵本・エプロンシアターでお話を聞かせ てくださいました。楽しいお話の世界に みんな引き込まれていきました。





## 3 年生

# 9月13日(水) オークワ見学





## 10月4日(水) 消防署見学

社会科の学習で、海南消防し助車に見学に見かられている。 を教えてもいったりの方がられている。 を教えてもの一等のないでは、 を教えてもの一にあるまから、 を教えている。 を教えている。 を対したがいたいる。 といるがいたいたがらくていただきました。





## 10月11日(水) みかん収穫体験

みかん畑にみかん狩り体験に行きました。はさされると収穫にした。収したみかんが箱にまめられるまでの流れを、私た人とにありまってに届くってできるとした。の方でいることを作っていることた。の方でいるとした。の方でいるとしたがでいる。サインがでいるといただいではしいと思います。



#### 10月3日(火)観劇

「劇団 風の子」のみなさんによる劇「がんばれ、かわず君」を鑑賞しました。河童の世界に帰ることができなくなってしまったかわず君のために、何とかしようと頑張る男の子の成長や、相手のことを考える大切さ描いた物語でした。歌や音楽をおりこんだ素敵な劇を堪能しました。





#### 10月15日(日)

#### 海南市PTA連合会ソフトバレーボール大会

4年ぶりに海南市PTA連合会主催の幼小ソフトバレーボール大会が、市民総合体育館で開催されました。惜しくも予選通過はなりませんでしたが、素晴らしいチームワークでした。心をひとつにがんばった亀川小学校・幼稚園育友会チームの皆様、また大会運営に携わっていただいた役員の皆様、本当にありがとうございました。





## 10月12日(木)・13日(金) キャンプ学習(5年生)

今年は、和歌山市立青少年国際交流センターで宿泊しました。子ども達は当日の活動に向けて班で力を合わせてめあてを立て、準備を進めてきました。みんなと初めてかまどで作ったカレーライスはとてもおいしく、格別の味となりました。キャンプファイヤーや遅くまで友達と話した夜の時間などは、子ども達にとって忘れられない大切な思い出となったと思います。みんなで力を合わせ、キャンプを成功させたことで、人間関係力向上に一層つながったことと思います。この経験を今後の学校生活に生かしていってほしい







## がんばり賞の紹介

保護者配布版には、受賞者児童名を掲載しています。

- ○『おじいちゃん、おばあちゃんの笑顔』絵画 ○『家庭の日』絵画
- ○小学生の『税についての習字』
- ○『WE LOVE トンボ』絵画コンクール

○JA 共済書道コンクール

○県学校教育美術展